

# PT y PVEM suben porcentaje; NA y PRD no llegan a 3%

GERARDO GARCÍA

De los siete partidos que fueron a las urnas el 4 de junio, Nueva Alianza (NAEM) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) se ubicaron por debajo del tres por ciento de la votación, en contraste el Verde Ecologista y PT duplicaron su porcentaje, al beneficiarse con la transferencia de votos que permite la figura de candidatura común.

Lo anterior de acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), aunque hoy iniciarán los Cómputos Distritales que serán los resultados definitivos de la contienda a gobernador.

De los datos públicos, en la alianza "Va por el Estado de México" el PRI mantuvo su voto duro, mientras que PAN y PRD no alcanzaron la meta que previamente habían establecido, y NAEM vio muy reducido sus números.

El PRI registró un millón 750 mil 795 sufragios, casi similar al 2017 cuando obtuvo un millón 752 mil 339 y el PAN canalizó 701 mil 573 sufragios, aunque ofreció 800 mil, y en la anterior justa recibió 654 mil 681.

El PRD obtuvo 183 mil 227 votos y comprometió más de 500 mil, aunque si se compara esa cifra con la de hace seis años, cuando logró un millón 031 mil 791 votos, bajó significativamente. Finalmente, Nueva Alianza sólo aportó 119 mil 937 mil.

En los últimos casos, si bien no ponen en riesgo su registro al no ser elecciones concurrentes con diputaciones, les impactará en su financiamiento público.

Un escenario distinto se registró en "Juntos Hacemos Historia", donde Morena recibió dos millones 187 mil 099 votos, mientras que hace seis años fueron un millón 786 mil 962.

Por su parte, bajo la candidatura común que les permitió la transferencia de votos el PVEM y PT mostraron indicadores que antes por sí solos no lo alcanzarían.

El PT obtuvo 460 mil 105 votos y en la anterior contienda apenas fueron 62 mil 643, mientras que el PVEM 623 mil 705 votos, cuando hace seis años fueron 91 mil 802.

Aunque falta que los resultados de los cómputos distritales avalen estas cifras, Morena se ratifica como primera fuerza política estatal y con ello verá incrementadas sus prerrogativas del 2024. En segundo lugar, el PRI, que verá aumentados mínimamente sus recursos.

En tercer lugar, se ubicará el PAN, partido que verá disminuido sus recursos y en cuarto lugar el PVEM con aumentó en su bolsa, y en quinto lugar el PT con el mismo escenario positivo.



*Los resultados de la elección del domingo afectarán a Nueva Alianza y al PRD*